COMUNICADO OFICIAL

Como Banda Unionista queremos expresar con absoluta firmeza nuestra profunda preocupación y malestar ante el complejo momento deportivo que atraviesa Deportes Santa Cruz. La última derrota en calidad de visita nos dejó en una situación crítica, encontrándonos actualmente a 3 puntos del descenso. **No merecemos ver al club deambulando por el campeonato sin alma, sin identidad, sin resultados.** Como hinchas que amamos y sentimos esta camiseta, no podemos seguir aceptando este nivel de rendimiento ni seguir tolerando la falta de compromiso que se ha evidenciado en cancha.

Sabemos que, si bien son muchos los factores detrás de este lamentable escenario, existe una significativa responsabilidad dirigencial. La falta de inversión adecuada en una plantilla competitiva, acorde a las exigencias de la división, sumado a la nula garantía institucional para competir con seriedad, ha sido determinante. La gestión actual no sólo ha fallado en lo deportivo, sino también en la visión de futuro que todo club necesita. Hoy, la dirigencia representa un obstáculo para seguir soñando y aspirar a logros deportivos reales.

Como barra demandamos transparencia. ¿Qué ocurre con los jugadores que no suman minutos? ¿Qué pasa con quienes ni siquiera son citados? ¿Por qué se sigue pagando sueldos a jugadores que no aportan en cancha sin ninguna explicación oficial? Exigimos respuestas claras y seriedad en la comunicación institucional.

Es urgente también darle rodaje a nuestra cantera. Es inconcebible que, en momentos como este, no se les dé espacio a nuestros jóvenes formados en casa. La inversión en las divisiones inferiores no puede seguir siendo postergada, porque el presente deportivo es también reflejo de ese abandono.

Es urgente, además, contar con un compromiso total de los jugadores. Queremos ver garra, entrega y corazón en cada balón disputado. No aceptamos más actitudes displicentes ni comportamientos irresponsables fuera de la cancha. Quien vista esta camiseta debe saber lo que representa: una ciudad, una historia, un sentimiento.

Nuestro club fue fundado en el año 1913. No podemos permitir que se pierda el esfuerzo inagotable que ha conllevado posicionarnos en esta división por falta de gestión, compromiso y trabajo. El descenso no es una opción. No lo vamos a permitir.

Como barra, nos vamos a manifestar con fuerza y claridad. Este sábado en el duelo frente a Universidad de Concepción, en señal de protesta, no llevaremos elementos de animación al estadio. Además, hemos decidido reprogramar la actividad del Día del Niño Unionista 2025, porque hoy no estamos en condiciones de celebrar absolutamente nada, el presente nos duele.

Queremos que este mensaje llegue fuerte y claro a jugadores, cuerpo técnico y dirigencia: **Exigimos un triunfo en casa este sábado y una mejora sustancial en el rendimiento del equipo a futuro.**

Detrás de cada partido, hay hinchas que realizan un esfuerzo muchas veces silencioso por estar. Apoyar al club de nuestros amores conlleva organización, trabajo, inversión económica y tiempo. Personas mayores, familias completas, niños y niñas que se ilusionan con ver ganar a su equipo. ¿Y la respuesta? Un rendimiento paupérrimo y un club que parece no reaccionar.

Somos hinchas de Deportes Santa Cruz. Y al club lo vamos a defender con el alma, siempre.